



1学期の振り返りです

校長 山岸 英紀

一雨ごとに紫陽花が色付いてきています。6月を迎え、1学期も振り返りとなりました。前半を振り返ると、前期課程生が元気に活動する姿や後期課程生が落ち着いて学習する姿に何度も出会いました。どの学年も充実した学校生活を送っていると思います。

先月の運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。各団が一つになって取り組んだ子供たちの姿はいかがだったでしょうか。最後まで全力で走り抜く姿、前期課程生と後期課程生が協力して競い合う姿、心の底から応援する姿、責任をもって係の仕事に取り組む姿、どの場面からも一人一人の成長を感じ取ることができました。特に伝統の応援では、どの団の発表も時間をかけて苦労しながらみんなで創り上げた成果がよく表れていました。学年の枠を超えて取り組む本校の運動会のよさがよく分かりました。裏面に子供たちの言葉を一部紹介しましたので、ぜひご覧ください。

また、後期課程の運動部は、各大会で力を発揮してきています。市民スポーツ大会では、こんなことがありました。本校の生徒が表彰式で「ありがとうございます。」と感謝の言葉をしっかりと伝えたことを他校の先生が評価してくださったのです。それを聞いて私はうれしくなったのですが、後から、本人たちは当たり前のこととして捉えていたことを知りました。褒められたことを安易に喜んだ自分が少し恥ずかしくなり、同時に、当たり前のことを当たり前でできる生徒を誇らしく感じたのです。

今週は6年生が連合運動会に参加します。校外学習等にも各学年が出かけています。それぞれの活動や人との交流を通して、多くの学びがあることを願っています。

